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Sesi6n 589.8 General del Instittrto, celebrada

el Domingo 28 de Abril de 1955

PiZE,SILJID.J\
por don Vicente

Izquierdo, se abr:o la sesion a

las 3 P. �·1., con asistencia de
los directores senores Camilc

Don050, Reinaldo 1- Iarnecker, Carlos

Krumm, Hector Marchant, Ramon

Montero, Carlos Ponce de Leon. Teodo-
fa Schmidt, Carlos 'Vial L, de los inge
nieros senores Manuel Atria, Pedro Asal

gado, Francisco Javier Dominguez, Hec
tor Escobar, Octavia Echegoyen, Alber
to Fernandez Reyes, Javier Herreros,
Agustin Huneeus, Carlos Infante, NIi

guel Letelier, Felipe Laso, Ruperta Lira

Infante, Santiago Marin Vicuna, Eduar
do Martinez. Eduardo Montero, Jose M.
Pomur Carlos Paulsen, Edmundo Puli

do, Adalberto Rojas A., 1")ar10 San

chez, Domingo Santa Maria. Carlos So
lis de Ovando, Carlos Tagle Z., Raul

Valdivieso, Jose Valdes, Manuel Zafiartu
y del secretario. senor Guzman.
Excusaron SU inasistencia el presiden

te senor Walter Muller y don Euiogio
Sanchez.

Se Jeyo y fue aprobada el acta de la
sesion anterior,

1.0) El secretario procede a dar lee
tura a Ia

l\1EMORIA DEL PERioDO /\BRIL 1934-

MARZO 1935

En cumplimiento de 10 dispuesto en el

.Art. 10 J titulo 17 de los Estatutos, tengo

el honor de daros cuenta de la labor rea
lizada por el Instituto de Ingenieros de

Chile, durante ei perfodo comprendido
entre Abril de lCl34 y hoy, y someter a

vuestra consideracion el Presupuesto de
Entradas y Gastas para el ana verudero,
que os propone el Directorio.
SESIONEs.-Durante este perfodo, el

Inst ituto ha celebrado una Junta Gene
ral y siete sesiones ordinarias ; y el Di

rectorio, diez y nueve ordinarias y dos
extraordinarias
En las sesiones del Instituto sc han

dictado las sigutentes conferencias:
Las obras publicas y la cesantia. por

don Teodoro Schmidt:
E1 problema petrolero en Chile, par

don}ose Lu is Claro;
Algunas consideraciones sobre legisla

cion y politica internacional de petr6leo,
por don Enrique Lira Urquieta ;

Los ultfmos estudios sobre la const i

cion de Ia materia, por el Dr. Pablo

Krassa;
Proyecto de Tranque en Pudahuel, po

don Eduardo \1aldivieso ;

Divagacion de los rios. Defense de ri

beras y reconquista de terrenos, por don

Joaquin Monge Mira ; y
Charla de los delegados del Institute

de Ingenieros senores Gabriel Quiroz,
Francisco Leighton y Eduardo Aguirre,
que aststieron H las fiestas del IV Cente
nario de Lima .



La mayor parte de estas conferencias
han sido publicadas en los A;\IALES,

Socros+-El numero de socios del Ins

tituto alcanza hoy dia a 54i, que se

distribuyen como sigue: 11 honorarics,
26 correspondientes, 153 perpctuos, 318

activos y 33 pasivos.
De los activos han pasado uno a per

petuo y de los pasivos uno a activo.

En el curso del per iodo bemos tenide

que lamentar el fallecimiento del miem

bra honorarto y perpetuo', senor Ascanio

Bascunan Santa Marla, del miembro

correspondiente en Nueva York, senor

Calwin Vi. Rice; del m iembro perpetuo
senor Camtlo Pizarro Pozzuoli y de los
socios activos senores Jcse Ramon I le

rrera Lira, Urbano Mena Concha y Ma

nuel Almeyda Arroyo
Fue aceptada le renuncia del socio

activo sefior Ceo. S. Laing, por radtcar
se en forma definit iva en Buenos Aires.

Tcrrnman su 'perfodo los direcrores se

fiores j ose Luis Claro, Alberto Covarru

bias, Teodoro Schmdit., Carlos Krumm,
Carlos Ponce de Leon y Hernan Ed

wards.
BIBLIOTECA.--·l'�uestra Bibhotea ha se

guide mcrementandosc con el obsequio
de autores '/ casas editoras. Se han re

cibido alrededor de 20 volumenes y se

han encuadernado 80.
Don Clemente Dlaz Leon, a nornbre

de ,EI Mercurio», obsequio al Instituto,
la biblioteca que pertenecio al ingeniero
senor Enrique Budge, compuesta de mas
de 300 volumenes entre revistas y obras

tecnicas,
Por mconvenientes para enviar giros

al extranjero, este afio aun no se han po

dido pagar las suscr ipciones a revistas

tecn icas que suman alrededor de quince.
En el page de encuadernac ion se ha

invertido la cant.idad de £ 545,50.
A!'.:ALES.--Nuestra revista, euyo pro

greso ha side 1a preocupacion constante

del Directorio. ha entrado a sus 35 afios
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de existencia. EI numero par repart.irse
es el correspondiente al mes de Febrero.
Es satisfactorio dejar constancia que

el Ministerio de Fomento destine el ana

pasado la cantidad de $ 20,000 para pa

gar las publicaciones de esc Minister ic
en los .'\NALE'S, suma que se recibio

oportunamente. Para el presente afio

esta prevista una suma igual. Los Ferro
carrtles del Estado han conttnuado ayu
dando a nuestra publicaeion con un pa

go anual de S 2,500 para sus publicacfo
nes tecrucas, estando ya pagada la co

rrespondiente al presente afio

Siempre se dest.inan alrededor de 150

ejemplares para atende r los canjes na

cionales y extranjeros.
La publicaci6n de los boletmes de

Enero a Octubre inclusive de 1934, ha

exigido un desembolso de $25,990. EI
item del presupuesto dest.inado a la pu
blicacion de los ANi\LI�S, se ha excedido

en la suma de $ 5,990 debido a la gran
cantidad de graficos que se han interca

lade en su material .de lectura.

BALANcE.---El siguiente es el Balance

prescntado par la Cormsfon de Cuentas

}or aprobado por el Directorio:

ACTIVO:

Propiedad San Martin 352

Mobiliartc ..

Biblioteca ...

Banco de Chile.

Caja ...
Country Club ..

$ 356,799.01
24,253,30
76.211.82

7,050.95
3,777.95

LOO

$ 468,094.03

Pi\SIVO:

Banco l-lipotecario de Chile. S
Deeds interior.

Caja de Empleados Parti

culares.

85,32L61
13,640.00

25.00

Capital. .

98,986.61
369,107,42

$ 468,094 (J3
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BALANCE DEL pRESUPUESTO E'N 31 DE

MARZO DE 1935

Entradas:

PRQYECTO DE PRESUPUESTO PARA EL

AND 1935-1936

Consultado Recibido Entradas:

Avises Y suscrip-
clones .. S

Cuotas de lncor-

poracion ...
Cuotas de soc iDS

perpetuos.
Cuotas de soc ios
activos .. " .

Cuotas de socios

pasivos .

Subvenciones

por publica-
clones oficia-
les ...

$

3,000 $ 3,288.00 Avtsos y suscr ipciones . $ 3,(}00
Cuotas de incorporaci6n .... 2,000

1,500 2,100.00 " , socios Perpetuos. 2,000
, , , Actives .. 33,000

2,500 1,900,00 » , " Pasivos ... 1,500
Subvenciones por publicacio-

30,000 31,310.00 nes oficiales. 22,500
s 64,000

1,500 1,430.00
----------

Salida.:

22,500 22,499.98
61,000 $ 62,527.98

Dtferencta to-

mada de 10>

fondos de re-

serva ... 3,302.31
-----------_ .. -

$ 61,000 $ 65,830.29

Salidas:
-Cosultado Pagado

-- _----_.--_ .. - --

Sueldcs y Comi-
siones .... $ 22,000 $ 18,742.00

Anales ... 20,000 25,990.00
Cascos genera-

Ies .. ........ 6,000 9,947]5
Intereses. 7]()0 7,788.19
Amor t iz ac ion
Deuda Hipo-
tecaria. 2,SOO 2,816.85

Biblioteca y re-

vistas .. 2,000 545.50
Edificio y me-

joras ....... 500
-_.- .. _-

$ 61,000 $ 65,830.29

Se somete a fa' consideracion de la

Junta General el Proyecto de Presupues
to para el ejercicio 1935-1936, que as

ciende a s 64,000.

Sueldos y Comisiones.
Anales ...
Gastos Generales.
Intereses .

Amortfzacfon Deuda Hfpo-
tecaria .

Btbltoceca y Rev lsras.

Conservaci6n Edificio ..

$ 22,000
22,000
7,000
7,500

3,000
2,000
500

$ 64,000

Durante este periodo ha tenido oca

sian e1 Dtrectorio de estrechar los lazos

de union entre el Institute y las Aso

ciaciones de [ngenieros de algunos par
ses sudamer icanos,
/\ Ia sesion del Directorio celebrada el

19 de junio pasado, asjstto como invita

do de honor el senor julio Haakcr, inge
niero jefe de la Municipalidad de Lima,
que vino a Santiago con el objeto de es

tudiar los problemas tecmcos municipa
les de esta ciudad, y al mismo t.iempo,
para establecer relaciones de amistad con

los colegas chilenos. AI presentar al se

nor Haaker, hice notar la conveniencia

que estas visitas se repitjeran cen el fin
de estrechar cada vez mas los vinculos
de sincera amistad que ya existjan entre

los ingenleros peruanos y chilenos,



Algunos meses despues, ei senor Al
berto Alexander, presidente de Ia Sccie
dad de Ingenieros del Peru, vine a Chi
le en viaje de estudios Invitado espe
cialmente por el Dtrcctono. el senor

Alexander asisti6 a 1a sesi6n del 25 de

septiembre; en 1a cual nos transmitio cl
deseo de los ingeniercs peruanos. de ini

ciar un intercambio regular de visitas de

ingenieros entre los dos paises, propo
niendonos que el primer viaje al Peru se

hlciera en el rues de enero, fecha en que
Lima celebraba el aniversario del 4.°

centenario de su fundacion.
Convene-do el Directorio del Instituto

que est.a idea que tendla a desarrollar el
conocimiento intima entre los profesio
nales de ambos pafses. traerfa no s610

ventajas de orden profesional sino tam

bien beneficios que podian ser de carne
ter inter nacional, no omiti6 sacriticio

para Ilevar a cabo ese proyecto, que lue

go se tradujc en hermosa realidad. Gra
cias al decidido apoyo que encontramos

de parte de nuestro Gobterno y al entu
siasmo de los mlembros del Inst.ituto,
fue posible hacernos representar en las
festtvidades de Lima par una selecta

delegacion de Ingenieros.
Esta delegacion que rue presidida por

nuestro coiega, ingeniero senor Gabriel

QUiroz e integrada por los ingenieros
sefiores Miguel Letelier, Eduardo Agui
rre, Francisco Leighton, Ernesto Pizarro,
Eduardo Valdivieso, y por los arquitec
tos sefiores Ricardo Muller y Rodolfo
J enschke, die cuenta en una de las se

stones del Insttturo de su interesante mi

aion, ddndonos a conccer la forma acer

rada con que nuestros colegas del Peru
han podido resolver los problemas socia
les 0 tecnicos que el Cobierno lcs ha

encomcndado.
Las multiples atenciones recibidas en

el Peru par nuestra delegacion, de parte
del Gobierno, de los ingenieros y de la

.A.ctus I�j

sociedad en general, representa no s610
una muestra de aprecio a los profesiona
les chilenos, sino tambien e1 deseo del

pueblo peruano de expresar la sincera

amistad que siente por Chile. Me es muy
grato reconocer la brillante actuaci6n de
nuestra delegaci6n que ha podido apre
ciar debidamente par comunicac.iones re

cibidas del Peru.
Invitado nuestro Instituto por e1 Cen

tro Nacional de Ingenieros de Buenos
Aires a ingresar a la Union Sudamerica
na de Asociaciones de I ngenieros, que
nuestros colegas argentinos se hallan

empefiados en organizar , acordo el Dt
rectorio adherirse entusiastamente a esta

idea y a nuestra petlcton fue tambien
inclulda la Sociedad de [ngenieros del
Peru entre las Asociaciones fundadoras
de esa proyectada Union junto can Bra

sil yel Uruguay.
Invitado por el Dtrectorto. asistio a

nucstra sesion del 11 de Marzo el inge
niero senor Francisco Marseillan, Vice
presidente del Centro Nacional de Inge
nieros de Buenos Aires, quien tuvo a

bien explicarnos los Estatutos de la Union
Sudameticana de Asociaciones de [nge
nieros y las ideas que habian tenido pre
sentes al propiciar su formacion.

Estoy seguro que esa politica de acer

camiento entre los ingenieros de parses
sudamericanos puede traer grandes be
neficios a nuestra profesion, abriendo
nuevos horizontes, ensanchandc el cam ..

po de accion de los ingenieroa chilenos,
fac ilitando nuestro intcrcambio de co..

mercic y en consecuencia, contr-ibuyendo
al desarrollo industrial de Chile
Con respecto a nuestros problemas

profesionales internes, e] Directorio pro

siguio can entusiasmo el estudto del pro
vecto de ley sobre protecc ion profe
sional de la tngeuieria. Estimo que
este proyecto, que ha sido enviado ya
varias veces en consulta a todos los
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rmembros del Institute y en euya orde

nacion definitiva se han tornado muy

especialmente en cuenta las observacio
nes recibidas, representa realmente el
sent if y la idea de todos nuestros cole

gas y constituira un positivo beneficia

para nuestra profesfon. si logramos trans
formarlo en una ley de 1a Republica.
Atendiendo a las obervaclones envia

das por algunos mtembros del Instttuto

que son 0 han sido contratistas de obras

fiscales. el Directorio esrudio algunas mo
dificaciones a1 actual Reglamento para
Contratos de Ia Direccion General de
Obras Publicae. Este proyecto de refor
mas que tendia a hacer mas adaptable
en la practice v rnas equitativo el actual

Reglamento, debidamente estudiado se

entrego 81 senor Ministrc de Fomento
en Noviembre pasado.

A. solicitud de nuestro colega, inge
niero senor Carlos Solis de Ovando, el

Directorlo estudto Ie. posibilidad que los
contratistas y constructores Iuesen con

siderados como industriales pOf el lnsti

tuto de Credito Industrial, para los efec
tos de obtencion de prestamos. Con tal

objeto pedimos al Institute de Credtto
Industrial un pronunciamiento oficial al

respecto. En Ia contestacion recibida sc

expone que la Superintendencta de Ban
cos en un rcciente informe se pronuncia
en el sent.ide que tanto la Ley Organica
del Institute mencionado. como SUlS pro

pies Estatutos, se oponen terminante

mente a la concesion de prestamos en

dinero a los contratistas y constructcres.

Atencion preferente ha prestado tam

bien el Inst.ituto al estudio de problemas
de interes naciona1. Par mensaje del 6 de

Junio de 1934, envio el Supren10 Gobier
no' a 1a Camara 'de [)iputados un pro

yecto de Icy petrolera. EI Instituto de

lngenieros estim6 dc su deber estudiarlo

y pronunciarse sobre ei. Como primera
providenci2, y dcspu€:""l de la conferencia

que ha pedido del Dfrectorlo dictara en

el Iristituto, el ingeniero senor Jose Luis
Claro sabre el problema petrolero en

Chile, solicitarnos de la Honorable Co
mision de Ia Camara que tenia en sus

manos el esrudio del proyecro del Go

bierno, se sirv iera aplazar por un plazo
determinado, Ia presentacion de su in for
me a la Honorable Camara de Dlputa
dos, a fin de que nuestro Institute pu
diera someter a su consideracion las ob
servaciones que le merecfa eI proyccto de

ley en referencia. La Honorable Comi
sion de la Camara, tuvo la especial gen
tileza de acceder per unanimidad a nues

tra petie ion. El Dfrcctorto del Instituto

deslgno para cl estudio de este problema
una comtsion compuesta per los senores

Vicente Izquierdo, Reinaldo Harnecker

Y Alberto Covarrubias, [a que previo un

detenido esrudto de las observaciones que
hicieron codes aquellos que se interesaron

por el problema petrolero y despues de
una ardua labor que me complazco en

reconocer, evacuc su informe que el Dt
rectorio acord6 hacer suyo. En ese in

forme se recomendaba ob-ar con precau

cion y aun con lentitud en 10 que se re

fiere a modificar nuestra legislacion de

monopolic fiscal existente y proeeder
can energia ')' rapidez en 10 que se refierc
a Ia prosecucion de exploraciones en Ma

gallanes por parte del Cobierno, en la

idea que no se debia [egislar sino despues
que por medio de esos trabajos se lle

gara a conocer y a determ inar can exac

titud la r-iqueza petrolifera del pais. Esta
fue evidenciada por exploraciones ante
r iores y par el marcado Interes con que
los grandes trusts mundiales de petroleo
se han interesado por fonnular peticiones
de coneesion, precisalnente en los n1is

Inos puntas que los asesores del Gobierno
han estimado de Inayor interes. Este in

forme fue puesto en ma!1OS del sefior

lv1inistro de r�on1ento y de la I-Ionoraleb



Cornision de Constttuclon, Legts.acicn y

Justicia e Industria de la Honorable Ca
mara de Dtputados cl 19 de Octubre pa
sado.
En sesion de fecha 8 de Enero del

presente afio, a raiz de la intcresante

conferencia sobre <Divagacion de rios Y
defensa y reconquiata de riberas>, que
dictara el ingeniero senor Joaquin Mon

ge Mira, el Institute acordo que su Di
rectorto se preocupase tambien del estu
dio de este problema que es de especial
importancia para la economia nacional.
El Dircctorto ha iniciado ya este tra

bajo y siguiendo su acostumbrada prac
tica de pedir Ja inteligente coopera
cion de todos los rrnembros del l nsti

tuto, les ha solicitado por medic de
una circular que envien todos los datos

y observactones que juzguen de interes,
sobre metodos de defensa y reconquista
de riberas, como aaimismc ideas respecto
a la organizac icn de Asociaciones de ri

beranos, indispensables para lievar a la

practice csos trabajos. Se han recibido

ya algunas rcspuestas, y asf espero que
el proximo Director-io, terminara este es

tudio que sera un nuevo aporte de tra

bajo con que los ingenieros chilenos, en
forma desinteresada y patriotica contri

buiran al progreso del pals.
Finalmeote. nuestra vida social ha sen

tido momentos de agrado y emocion en

varias comidas organizadas, ya sea sim

plemente para reunirnos, charlar y cono

cernes mejor, ya sea para asociarnos a

algun trtunfo profesional de alguno de
de nuestros colegas.

Especialmente grato ha sido para nos

otros en este ana apreciar el reconoci

miento que de sus meritos profesionales
hiciera 1a Sociedad de Ingenlcros Civiles
de l�'rancia, al nombrar micmbro hono

rario a nuestro colega de Directorio, in
geniero senor Teodoro Schmidt.
TambH�n tengo el agrado de comuni-
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caros que el Directorio, invitado por la
Soctedad de Ingenteros Civiles de Lon
dres para designar un candidate ai Pre
mio Kelvin para el afio 1935, tuvo el

agradc de presentar al disringuido pro-.
fesor, ingeniero senor Arturo Edmundo

Salazar, en atencion a su mcr itoria labor
cientffica y profesional.
Como preparacion a la celebraci6n del

primer cincuentenar io del Insntuto de In

genieros, que se realizara en el ario 1938,
y a fin de mostrar hasta que punto el

ingeniero chileno ha influido en el des
arrollo y progreso del pals, cl Dtrectono
ha creido conveniente impulsar la prepa
racion de una historia lo mas cornpleta
pcsible de la Ingenieria en Chile. Ya se

ha publicado en los r\nules una biogra
Iia del ingeniero don Victorino Lastarrta

y actualmentc nuestro colega don San

tiago Marin Vicuna, cooperandc emu

siastamente a los deseos del Directorio,
ha termtnado otra de don Domingo Vic
tor Santa Maria, que homos est.imado de

especial in teres para nuesrra profesion.
Cumoleme como pres idente del lnstt

tuto agt-adecer en esta oportunidad, Ia
efic iente cooperacion que he rectbldo
durante cl ejercicic de mis funcioncs de
mis colegas del D'irectorio, y ahora que
termina nuestra mision, en nombre de
ellos y del mio prop io, agradezco Ia con
fianza que en nosotros depositasteis y
terrnino haciendo votes per el progreso
del Inst ituto y por Ia ventura personal
de eada uno de vosotros

Z.") Sc pone en dtscusfon cl Balance

y Presupuesto de Enrradas ':/ Gastos

para el periodo 1935-1936. Quedando
aprobados en la forma propuesta par e1
Directorio.

3.") Nombramientos de mien1bros co

rrespondientes.
El senOr presidente manifiesta que en

la ultima sesion de Direetorio se aeord6
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solicitar de la asamblea general Ia auto

r izacion para designar miernbrcs corres

pondientes del Inst ituto, con res idencia
en el PerLI, a los ingenieros senores A.I

.berto Alexander y Juvenal Monge.
Quedaron aprobados los nombramien

tos solic itados.

4.°) Fijaci6n de cuotas.

E1 senor Zafiartu don Manuel est.ima

conveniente subir las cuotas,

E! senor Marin Vicufia propane que
debiendo celebrarse en mayo de 1938 el
cincuentenario del Instituto, se nombre
una com is ion que empiece clesde luego a

estudiar el programa de festividades
Insinua que dicha com is ion pod ria que
dar formada:

1) Por el presidente en ejercicio ;

2) Por el director mas ant.iguo ; y

3) Por tres socios designados en la

presente sesion.
Ademas propone que desde esta fecha

y hasta mayo de 1938, se cobre una

cuota extraordinar ia anual de $ 100 para
los soctos perpetuos y de $ 50 para los
socios actives, cuotas que podrian dar
mas a menos $ 30,000 anuales. 0 sea re

dondear un capital aproximado de

s 120,000 para 19)8.

Recuerda a este respecto que la Scc ie
dad Nacional de Agricultura que cele

brarf SLI centenar io en 1939, ya inicio

esta acumulaei6n de fondos a razon de

$ 100,000 al afio.
El senor Zafiartu propane que las CLlO

tas se alcen en 20%, destinando el au
mento a adqtriciones de libros para Ia
Btbhoreca

Quedo acordada la proposicion del se
fior Zafiartu, destinandose del productc
del aumento, $ 6,000 para la Biblioteca y
$ 2,000 para imprevistos.
En cuanta a Ia com is ion propuesta por

el senor Marin Vicufia, se facult6 al Di

rectorto para que la cohsiderara.

Qued6 acordada la modificacion del

presupuesto de acuerdo con el aumento

y distribuc ion dada a los nuevos fondos.
Se acord6 facultar al 0 irectorio para

que hiciera la conversi6n de la deuda

hipotecaria, siempre que esta fuera favo
rable para el Instituto.

E1 senor Salls de Ovando pide que se

encarguen libros de urbanismo.

5.°) Eleccton de inspectores de cuen

tas.

Fueron reelegtdos 105 inspectores de
cuentas senores Manuel Zafiartu y Fer

nando Vidal; y suplentes los senores

Hernan del Rio y Jose NI. Pomar.

6.°) Elecci6n de seis directores.
Se procedio par votacion a elegir sels

directores en reemplazo de los senores

Jose Luis Claro, Alberto Covarrubias,
Teodoro Schmidt, Carlos Krumm, Car
los Ponce de Leon y Hernan Edwards.,
que habian terminado su perfodo.
La votacion die el siguiente resultado:

Par don .J ose L�.is Claro ... 87
� Alberto Covarrubias. 80

Teodoro Schmidt 77
� Hernan Edwards. 74

» Carlos Ponce de Leon. 53
, » Carlos 1<: rumIn ... 49
, , Agustin Huneeus ... 45

Jose Valdes. 40

votos

Y varies votes disperses.

En consecuencia, quedaron reelegidos
los directcres que hablan terminado su

perfodo.
7.°) Vctacion del proyecto de ley 50-

bre Proteccion Profesianal de la Ingenie
ria.
El senor presidente dice que corres

ponde votar par sf 0 par no el p;royecto
de ley sabre Proteccion Profesional de Ia

Ingenierfa, que el Directorto ha sometido
a Ia consideraci6n de los senores socios.



Ofrece la palabra sobre el particular
antes de proceder a Ia votac ion.

No haciendose observacion alguna se

procedio a Ia votacion, quedando apro
bado el proyecto por 102 votos a favor

':/ 2 en contra.
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EI senor Zanartu plde que se dej e
constancia en el acta, de los agradec i
mientos del Instituto por Ia labor realiza

da per el Directorio.

Se Ievanto Ia sesion a las 5 P. J\;[.




